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令和４年度第１回大津町国民健康保険事業の運営に関する協議会 
議事録（概要）  

 
 

令和４年度第１回大津町国民健康保険事業の運営に関する協議会は、令和４
年９月２９日（木)午後２時００分、大津町役場2階町民協働ルームにおいて開
催された。 
 
 
１．当日の出席者は次のとおりである。  
　  

被保険者代表　 　西岡　逸郎、西岡　智子、太田　昭子、小西　壽美惠 
 
公益代表　　　   三宮　美香、家入　立身、脇山　浩昭、寺本　愼治 
 
保険医代表　　　 岩上　英一、柴田　昌一朗 
 
歯科医師代表　　 近藤　健之 
 
薬剤師会代表　　 花岡　亮介 
 
欠席者　　　　　 なし 
 

２．当日の議案説明のために出席した者は次のとおりである。 
 
　　健康福祉部長　　　　　　　　坂本　光成 

税務課長　　　　　　　　　　村上　博文 
税務課　住民税係長　　　　　中原　裕二 
健康保険課　課長　　　　　　緒方　るみ 
健康保険課　課長補佐　　　　山部　美保 
健康保険課　健康推進係長　　上田　雅子 

　　健康保険課　国保・医療係　　小田　順一 
 
３．当日の議案は次のとおりである。 
 
　　（別紙の記載） 
 
４．閉会　午後３時００分 
 
【議事録】 
１.開　会（事務局）  
 
　ただ今から令和４年度第1回大津町国民健康保険事業の運営に関する協議会を開会
いたします。 
 
２．委嘱状交付　　（金田町長から代表して近藤健之委員へ交付） 
　 
３．町長あいさつ　（町長挨拶） 
 
４．委員紹介　　（委員自己紹介） 



 2 / 4 

５．会長選任 
 
事務局：会長の選任はいかがしましょうか。 

 
委　員：事務局に一任します。 

 
事務局：議員の三宮さんにお願いしたいと思います。 

 
（委員から拍手あり） 

　 
事務局：ありがとうございます。議会議員であられます三宮委員に会長をお願

いします。 
 
６．会長挨拶　（三宮会長挨拶） 
 
７．職員紹介　(職員自己紹介) 
 
８．議　事 
 
① 大津町国民健康保険の概要について 
会　長：「① 大津町国民健康保険の概要について」説明をお願いします。 

（資料に基づき、「大津町国民健康保険の概要について」説明） 

 
会　長：質疑並びにご意見はありますか。 
 
　　　　（質疑なし） 
 
② 令和３年度大津町国民健康保険特別会計決算の概要について 

 
会　長：それでは、次に議題の２番「②令和３年度大津町国民健康保険特別会計決算の

概要について」説明をお願いします。 
 

（資料に基づき、「令和３年度大津町国民健康保険特別会計決算の概要につい

て」説明） 

 
会　長：質疑並びにご意見はありますか。 
 
　　　　（質疑なし） 
 
③ その他について 

会　長：それでは、次に議題の３番「その他ついて」で事務局から報告等ありますか。 

（資料に基づき、「大津町の健康実態は？国保医療や特定健診結果からわかること」に

ついて説明） 
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会　長：質疑並びにご意見はありますか。 

 
会　長：資料１５ページの下段、 令和３年度大津町特定健診有所見率について大津町の

BMI や血糖など県や国の平均よりも高いが、何か理由はあるのか。 
 
事務局：詳細な理由等については分析中ですが、資料１６ページ上段の特定健診問診に

おいて、「20 歳時体重から 10Kg 以上増加」、「咀嚼　かみにくい」、「週 3 回以

上朝食を抜く」等の回答が同規模自治体よりも多いため、こういった事情が町

特定健診の有所見率に影響しているのではないかと考えています。 
 
会　長：自分は健康アプリでウォーキングを始めており、知った人との歩数の差が確認

できるため、もっと頑張らないといけないと思いながら始めている。簡単にで

きる健康づくりだと思う。 
 
委　員：自分も健康アプリをダウンロードして、ウォーキングも一日 10,000 歩と設定

して行っている。ランキングを確認すると知っている議員も登録されており、

会議の際に会った時など健康アプリの話が共有でき、楽しみになっている。 
 
委　員：地域の通いの場等のお手伝いに、自分たちが元気アップサポーターズとしてボ

ランティアで行っているが、地域活性化起業人の社員さんが、高齢者の通いの

場等でいろいろなアドバイスをしていただいているため、とても良い取り組み

だと思う。通いの場等の事業については、片足立ちなどきついものもあるが、

絶対成果が出ると思うし、地域によっては、月４回行っているところもある。

健康診断等で自分の健康状態を知ることから始めて、勉強になっている。今回

の資料は、とても見易く説明も分かりやすかったし、良かったと思う。 
 
委　員：資料１４ページ上段の特定健診受診率は、県平均よりも高い数値であるが、な

ぜ本町の順位は３２位なのか。もっと順位が上がるのではないか。 
 
事務局：人口規模の大きな市町村の受診率が低いために、今回のような順位になるので

はないかと考えています。 
 
事務局：病名ごとに医療費がどの程度かかるかわかりやすい資料だった。こういった情

報は、町民の方に広報等でお知らせしているのか。こういった形で情報を出さ

れると、町民は意識しやすいと思う。 
 
事務局：生活習慣病等の医療費や健診結果については、健診をお知らせする時期には、
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広報等で大きくお知らせしているところですが、それ以外についてはあまり周

知ができていませんでしたので、今年度は広報１１月号以降に、介護保険課と

隔月で啓発記事を掲載することとしており、健康づくりや医療費等について特

集を組んだお知らせをしていきたいと考えています。  
 
委　員：広報に掲載すると費用もかかると思うので、費用対効果を考えて掲載してほし

い。 
 
事務局：費用対効果も考慮して、情報発信を行っていきたいと思います。 
 
会　長：広報だけでなく町の公式 LINE などでもいろいろ取り組んでおり、町民の皆さ

んに情報発信を行っているので、上手に活用してほしい。 
 
事務局：様々な手法を考慮して、情報発信を行っていきたいと思います。 
  
会　長：他に質疑等ありませんか。（質疑なし） 
 
８．閉　会（事務局から今後の予定について説明） 
 
事務局：１１月９日（水）熊本テルサにて実施の国保連合会主催研修を机上配

布。参加の意向について、１０月１４日（金）まで事務局へ報告依頼。
（当日は、事務局が同行して公用車で乗り合わせて移動） 

 

以上をもちまして、令和４年度第１回大津町国民健康保険事業の運営に関する協議会

を閉会します。 


